

Polsek Pagak Gandeng Komunitas Sumakul Bersatu Bedah Rumah Warga Kurang Mampu

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Jan 17, 2022 - 21:59



MALANG - Kepolisian Sektor Pagak Polres Malang ajak komunitas Sumakul Bersatu melakukan bakti sosial bedah rumah warga tidak mampu di Desa Sumbermanjing Kulon, Kecamatan Pagak, Kabupaten Malang, Minggu (16/1/2022).



Kegiatan bedah rumah ini diprakarsai oleh Kapolsek Pagak AKP Supriyono dengan menggandeng Komunitas Sumakul (Sumbermanjing Kulon) Bersatu.

Dengan harapan, melalui aksi sosial ini, terjalin hubungan baik antara masyarakat, Polsek Pagak dan Komunitas Sumakul bersatu.

"Ini sebagai upaya kami membangun kepercayaan masyarakat kepada Polri khususnya Polsek Pagak. Serta kami berharap semoga kegiatan ini bisa berkelanjutan, dengan menggandeng semua komunitas masyarakat yang ada," ungkap Kapolsek Pagak saat dikonfirmasi, Senin (17/1/2022).



AKP Supriyono mengatakan, bahwa baksos bedah rumah kali ini dilaksanakan untuk membantu warga tidak mampu serta yang membutuhkan.

Bedah rumah ini sendiri menasar salah satu rumah milik Mak Soinah (70), yang terletak di RT. 07 / RW. 02, Desa Sumbermanjing Kulon, Kecamatan Pagak, Malang.

"Sebagai informasi bahwa Ibu Soinah atau yang biasa dipanggil Mak Soinah ini adalah seorang janda lansia, dan sehari-hari hidup seorang diri," jelasnya.

Dalam kesempatan yang sama, juga diberikan beberapa paket sembako kepada pemilik rumah (Mak Soinah).

"Alhamdulillah hasil dari kolaborasi yang baik dengan komunitas Sumakul Bersatu, ada beberapa paket sembako yang semoga dapat membantu kebutuhan Mak Soinah sehari-hari," terang Kapolsek.

Mak Soinah sangat berterimakasih kepada pihak yang telah membantunya, karena sudah lama ia berharap bisa memperbaiki rumahnya. Apalagi di musim penghujan seperti ini.

"Terimakasih kepada bapak Kapolsek dan para warga yang telah memperbaiki rumah saya. Karena rumah saya sudah banyak yang bocor, semoga bapak-bapak semuanya diberikan kesehatan dan rezeki yang barokah," ungkap Mak Soinah. (Hms)